
令和 6年 7月 24日  自治会長会 質疑応答 

 

（みどり２区） 

○町防災訓練当日、自治会はどこに避難をすればいいのか。私の自治会は、今年の予定の避難訓練

は実施済である。 

⇒町の防災訓練参加は義務ではない。 

 

（駅前） 

○消防の補助金請求に印鑑の押印を省略するように検討されたい。 

⇒現行の規則上では困難だが、検討していく。 

 

（国坂浜） 

○町防災訓練の参加者報告は、自治会の避難訓練に参加する人数でよいか。 

⇒大栄改善センターへの参加者人数を報告されたい。 

○コロナ感染が増えている。自治会の敬老会行事は行ってもよいのか。 

⇒開催されてよい。 

○高齢者への補助金はあるが、子ども会など子どもへの補助金があるとよい。 

⇒検討していない。 

 

（田井） 

〇軟質プラスチックについて 

①拠点を増やしてほしい。 

⇒開始前にいろいろな事業者に相談したが、協力いただけたのが３事業者 

②排出用の袋を用意してほしい（そのまま出せるように）。 

⇒現在、考えていない。 

③回収後、何になっているか。 

⇒燃料になっている。 

④必要な取組をもっと積極的に取り組むべきでは。 

⇒中部全体でプラスチック全ての回収を７年後スタートで予定している。軟プラのみだが、琴浦町

についで取組を始めている状況。みなさんの声をうけながら、改善の検討をしていく。 

⑤周知はしているのか。 

⇒既にしている部分もある、していないものは今後追加していく。 

 

（亀谷） 

〇軟質プラスチックについて。収集場所には、入りきらない場合持ち帰ってくださいと書いてある。

現在の収集量はどうなっているのか。  

⇒様子を見ながら、収集回数（２回／日）を増やしたり、回収ボックスを大きくするなど検討を進

めます。  

 

（別所） 

○JAでは、預金口座の払い出しを１日２件までが無料で３回目以降は有料の取り扱いとしている。

各自治会ではどういう対応をしているのか。 

⇒農協は、システム改修を検討中と聞いている。 



（中央団地） 

○自治会役員の若返りが進み、平日・昼間開催の自治会長会に参加が難しくなっている。開催時間

の変更を検討されたい。 

⇒以前にも同様な意見がありアンケート調査をしたが、多数意見により現行の開催になっている。

（再度アンケート調査することとなった。） 

 

 

 

 


